

Ortsverein Salem-Dargow



Salem, den 30. Oktober 2010

Liebe Mitglieder,

die Ausfahrt zum Planetarium Hamburg liegt nun hinter uns und ist wohl von allen Teilnehmern als lohnend erlebt worden. Es war ein abenteuerlicher Ausflug ins Universum und in die Vorstellungswelt unserer stein- und bronzezeitlichen Vorfahren vom Lauf der Gestirne.

Unsere Teilnehmerzahl, 18 Mitfahrer, war jedoch sehr gering. Wir erwägen daher nur noch zwei Ausfahrten jährlich durchzuführen, nämlich die große Ausfahrt im Mai und die Weihnachtsmarktfahrt. Anstelle der dritten Ausfahrt könnten wir im Sommer oder Spätsommer zu einem Grillfest zusammenkommen, abwechselnd in Salem und Dargow. Die Teilnahme daran könnte wohl fast allen unseren Mitgliedern möglich sein. Hierzu würde ich gern Eure Meinung hören.

Die diesjährige **Weihnachtsmarktfahrt** mit Fa. Vokuhl am 3. 12. 2010 (Freitag) soll nach unseren letzten Erfahrungen nicht nach Rostock, sondern nach Wismar gehen, weil der Weihnachtsmarkt in Wismar auf den großen, zentralen Marktplatz konzentriert ist und viele Cafes und Restaurants direkt am oder unmittelbar hinter dem Markt liegen, ebenso die Geschäftshäuser wie z.B. Karstadt, die Textilhäuser Kressmann, C & A und Esprit, aber auch Weiland, Drogerien und Boutiquen. Das von mir reservierte Cafe liegt ca. 150 m vom Markt entfernt.

Unsere **Weihnachtsfeier** findet dann eine Woche später am 10. 12 2010 (Freitag) im Feuerwehrhaus Dargow statt. Einen Musiker, der unsere Lieder auf einem E-Piano oder Akkordeon begleitet, habe ich bereits engagiert. Mit unserem Lucia-Zug dürfen wir wohl auch wieder rechnen. Und Herr Pastor Thiele hat sein Kommen bereits zugesagt.

Unser **Backtag** für Kinder soll – wie in den Jahren zuvor – am 6. 12 2010 im Jugendheim Salem durchgeführt werden, bedarf jedoch noch besonderer organisatorischer Vorkehrungen, da die Leiterin des Jugendheims, meine Stellvertreterin Maike Kussinn, an diesem Tag verhindert sein wird. Dennoch möchte ich schon jetzt alle interessierten Familien zu diesem Backtag – regelmäßig mit Nikolaus – herzlich einladen und bitten, sich wegen der Einzelheiten mit Frau Kussinn in Verbindung zu setzen (Tel.Nr. 82545).

Am **Lucia-Zug** (bei der Weihnachtsfeier) interessierte Kinder – und Eltern – können sich ab sofort bei Frau Anja Maas-Oldörp, Dorotheenhofer Weg 7A in Salem, Tel. Nr. 801615, melden.

Bitte teilt mir auf dem beiliegenden Blatt mit, bei welchen Veranstaltungen Ihr teilnehmt.

Anschrift	Telefon
Steinkamp 4	(0 4541) 8 2309
23911 Salem	